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鼎城领导参加分布式光电建筑“十三五”发展规划专题论坛

 2016年3月29日，公司总经理余国光先生与公司副总经理聂晓尉先生参加光电建筑应用委员会2016年工作会议暨分
布式光电建筑“十三五”发展规划专题论坛。
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 公司副总经理聂晓尉先生在分布式光电建筑“十三五”发展规划专题论坛上作题为“高平整度一体化太阳能发电整
体屋顶技术”演讲，该技术得到与会全国人士的一致认可，反响热烈！
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